

Pierre Robert, un bénévole engagé dans la défense du cyclotourisme

Pierre Robert a reçu la médaille de bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'engagement associatif pour seize années de bénévolats.

« Pierre a fait preuve d'un engagement bénévole remarquable qui fait honneur à celles, à ceux qui jouent, au quotidien, un rôle de plus en plus important dans le fonctionnement des associations de la fédération », explique Claude Gady.

En 2004, année de la création du premier club de la retraite sportive, Claude Gady alors président de la Retraite sportive du Grand Besançon (RSGB) a dû s'entourer de bénévoles compétents pour l'animation sportive et la gestion administrative.

« Pierre Robert s'est proposé pour créer une section cyclotourisme et assurer la gestion administrative de la RSGB. Il a su faire preuve en toutes circonstances de calme, de gentillesse, prodiguant sans cesse aux cyclistes novices des conseils particulièrement utiles », rappelle Claude Gady. Le bénévolat fait partie des valeurs essentielles portées par l'association RSGB et ce depuis sa création.



Pierre Robert s'investit depuis de nombreuses années dans la pratique du cyclotourisme. Son bénévolat a été récompensé par une médaille. Photo ER.